

LES 2èmes LATINES AU MUSEE DE MARIEMONT

Les élèves de 2ème inscrits en option latine se sont rendus le jeudi 7 novembre au Musée de Mariemont et ont choisi deux ateliers sur les quatre suivants, consacrés à l'Antiquité, qui ont été développés :

- l'hygiène : comment les vestiges archéologiques rendent compte des habitudes en la matière.
- la femme : comment les découvertes archéologiques permettent de retracer la vie des femmes de l'Antiquité.
- mythologie : comment les légendes se retrouvent dans les objets découverts.
- le latin et le grec des jardins : les plantes associées aux dieux et aux légendes.

Madame Gilbert et Monsieur Kountourgiannos, professeurs de latin.
Mmes Dubois et Mottet, qui nous ont accompagnés.









